

UGR

Un máster de la Universidad de Granada formará a expertos en desarrollo y cooperación

8/6/2005 - 11:55

Redacción GD

El Centro de Iniciativas de Cooperación al Desarrollo (CICODE) de la Universidad de Granada pone en marcha la primera edición del Máster Universitario en Desarrollo y Cooperación, que dará comienzo en septiembre de este año y para el que ya se encuentra abierto el plazo de preinscripción. Este Máster forma parte de las estrategias del CICODE como organismo dependiente de la Universidad de Granada para contribuir al desarrollo de países y sectores sociales desfavorecidos, en colaboración con instituciones públicas y privadas, tanto en nuestro entorno local como en el ámbito internacional.

En esta primera edición, el programa del máster será impartido por docentes de la UGR, junto con un importante elenco de profesores invitados procedentes de diferentes universidades e instituciones dedicadas a la cooperación para el desarrollo.

Con esta iniciativa, el CICODE de la Universidad de Granada persigue la formación de expertos a través de un programa docente que atienda a las dimensiones teóricas e históricas, así como a aquellas cuestiones prácticas y metodológicas relacionadas con el desarrollo y la cooperación en las áreas de América Latina, África subsahariana y Magreb. Al mismo tiempo, pretende capacitar a los futuros agentes en los procesos de investigación que faciliten el diagnóstico previo a cualquier intervención de desarrollo.

El máster tiene como objetivo dar a conocer el contexto geopolítico y las teorías básicas relacionadas con el desarrollo desde una perspectiva inter y multidisciplinar; capacitar al alumnado para realizar análisis de realidades políticas, socioculturales y económicas; conocer el sistema y los agentes internacionales, nacionales y locales de la cooperación al desarrollo; proporcionar instrumentos teórico-metodológicos para la práctica del diseño, la gestión y la evaluación de proyectos de desarrollo, así como un conocimiento general del funcionamiento y la gestión de las ONGs; adquirir y debatir conocimientos éticos sobre la intervención en desarrollo; y, por último, dar a conocer la especificidad regional de todas estas cuestiones en los contextos regionales del Magreb, el África subsahariana y América Latina.

El programa docente del máster se contempla con una parte práctica obligatoria para todos los alumnos, consistente en una estancia práctica de 3 meses en un país del Sur, en el marco de algún proyecto, programa o acción impulsada por organizaciones de cooperación al desarrollo.

LOS LECTORES RECOMIENDAN

· Aznar: AVT igual a PP - Opinión -

 Observando la globalización -Opinión - 7/6/2005

• ¿Quíenes son y cómo viven los inmigrantes en Granada? - Reportaje - 6/6/2005

GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada - e-mail: redaccion@granadadigital.com, publicidad@granadadigital.com
Granada Digital no secunda ni corrobora los artículos de opinión ni las manifestaciones expresadas en los foros de debate de este diario, y en consecuencia, no se hace responsable del contenido de los mismos.